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射水市教育委員会８月定例会会議録 

 

 

Ⅰ 開会日時 令和３年８月３０日（月）      

午後２時から射水市埋蔵文化財センター施設見学後 

開会 午後２時４０分 

       閉会 午後４時２０分 

Ⅱ 会議場所 救急薬品市民交流プラザ１階 研修室 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、小竹中央図書館長、

安元学校教育課長補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時４０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和３年９月射水市議会定例会会期日程（案）について 
   事務局長が資料１に基づき説明した。 
（２）令和３年９月一般会計補正予算（案）について 
   事務局長が資料２に基づき説明した。 
 
３ 議案 
（１）射水市社会教育委員会議規則の一部改正について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料３に基づき説明し、可決された。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）歌の森小学校プール改築工事について 
   学校教育課長が資料４に基づき説明した。 
（２）令和３年度マイサポーター制度の実施状況について 
   事務局次長が資料５に基づき説明した。 
（３）「気がかりポスト」の取組状況について 
   事務局次長が資料６に基づき説明した。 
（４）射水市フットボールセンター使用料及び運営計画（案）について 
   スポーツ施設整備班長が資料７に基づき説明した。 
（５）射水市フットボールセンターＰＲ動画の完成について 
   スポーツ施設整備班長が資料８に基づき説明した。 
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（６）社会教育委員会議について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料９に基づき説明した。 
（７）射水市スポーツ推進審議会の概要について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が資料１０に基づき説明した。 
（８）令和３年度第１回射水市図書館協議会について 
   中央図書館長が資料１１に基づき説明した。 
（９）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が資料１２に基づき説明した。 
 

５ その他 
（１） 学校教育課長が新型コロナウイルスワクチン接種に係る先行予約の受付について 

説明した。 
（２） 事務局次長が第４２回北信越大会及び全中大会結果について説明した。 
（３） 教育センター所長が令和３年度全国学力・学習調査について説明した。 
（４） 事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が令和３年成人式の開催について説明し 

た。 
 （５） スポーツ施設整備班長が株式会社プレステージ・インターナショナルとの協定の 

締結について説明した。 
（６）次回教育委員会の開催日時について 
   ９月定例会 ９月２１日（火）午後４時から 市庁舎４０１会議 
 
６ 議 事 
（１）歌の森小学校プール改築工事について 

［委 員］ 他市町村では学校プールでの授業を止めるという方向性のところもある

と聞いているが、射水市では教育活動の一環として継続していくのか。 

[事務局]  他市ではそのような話も聞いているが、本市の場合は海竜スポーツラン

ドの受入規模の関係もあり、現在のところ、計画的に改築することを考え

ている。 

   [委 員]   プールの設備等が古くなっているが、昨年度プール活動が中止されたこ 

とに伴い、今年度のプール実施は支障なく対応できたのか。 

 [事務局]  今年度のプールについては、開栓の際に苦労した等の話はあったが、適切 

に対応できた。 

 

（２）射水市フットボールセンター使用料及び運営計画（案）について 

［委 員］ 使用料については、スポーツ少年団や中体連で使う際に減免はあるのか。 

   [事務局]  滑川市にも確認したところ減免はない。 

高校生以下の料金は一般に比べ低く設定しており、現在のところ減免とい 

うことは考えていない。 

 

 （３）令和３年成人式の開催について 

  ［委 員］ 文化庁のイベントに参加させていただいた。その際には、１週間前から 

体調管理等を徹底し、建物に入る前に簡易検査を実施する対応であった。 

 今回の成人式の参加者には、体調管理のチェック項目等について事前に 

案内するのか。 

  ［事務局］ 体調管理については、当日、直接参加される方もいるので、しっかりと 

呼び掛けてまいりたい。また、簡易検査キットを事前に送付し、当日の朝、 

各自で実施してきてもらうこととしている。また、検査をされていない場 

合は、別室に誘導し検査を実施することを考えている。 
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   [委 員]  事前に参加登録されていない方が、当日の直接会場に来られた場合でも、 

検査対応してもらえるのか。 

   [事務局]   そのとおりである。 

 

 （４）その他 

   [委 員]  ２学期が開始となったが、子ども達の学びの保障という観点から、家庭、 

地域も含めた環境を整えていくことが大切である。 

ただ、家庭によっては、新型コロナウイルス感染症に対する考え方に温 

度差があると感じている。教育委員会として、保護者に注意喚起はされて 

いるのか。 

   [事務局]  ８月１９日に教育委員会から各学校に注意喚起の通知を行い、校長名に 

て保護者にメール等にて案内されている。また、本日、校長会を開催の上、

更なる共通理解を図る。 

 

   [委 員]  オンライン授業については、学校、学年単位でどこまで可能なのか教え 

てほしい。 

   [事務局]  オンライン授業については、濃厚接触者や感染された児童生徒に対し、 

授業のライブ配信を進めてまいりたい。また、学習支援ソフトも活用しな 

がら課題を提供していきたい。 

   [委 員]  コロナが心配だから、しばらくは学校には行かせたくないという保護者 

もおられる。オンラインで全てできるのであれば良いが、限界もあると思 

う。操作方法など、子ども達自身も個人差があり、充実させていくには時 

間がかかると思うが、学校の実情も踏まえながら高めてもらいたい。 

   

午後４時２０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


